



Porsche Club Historic Challenge

# Alle jagen den SIEGER

## Geboten werden den Fahrern:

- 6 bis 7 Läufe auf den attraktiven Strecken wie Nürburgring, Spa, Assen und Hockenheim
- jeweils 2 Zeittrainings und 2 Rennen mit mindestens je 25 Minuten Fahrzeit
- pro Auto sind 2 Fahrer erlaubt
- eine professionelle Organisation
- ein kameradschaftliches Miteinander
- Rennsport vom Feinsten und jede Menge Fahrspaß.

## Auskunft:

michael.haas@porsche-club-deutschland.de  
frank.richter@porsche-club-deutschland.de  
info@porsche-club-deutschland.de

Durch die Auswahl der beliebtesten europäischen Rennstrecken und der Anerkennung durch die FIA hat sich die Porsche Club Historic Challenge zu einer der renommiertesten Rennserien gemauert. Die Porsche Club Historic Challenge (PCHC) ist eine internationale Rennserie des Porsche Club Deutschland und wird von der Firma Porsche begleitet und aktiv unterstützt. Längst ist die PCHC Serie die Heimat für alle historischen Porsche geworden: Für den Typ 914, alle luftgekühlten Porsche bis einschließlich Modellreihe 993, alle Transaxle Modelle, alle 996 GT3 Cup Fahrzeuge und 997 GT3 Cup Fahrzeuge bis einschließlich Baujahr 2009. Eine eigene Klasse haben die RS, RSR und Cayman Porsche. Damit bildet die PCHC das komplette Fahrzeug Portfolio der Marke Porsche bis 2010 ab.

